

## ABSTRAK

**MUHAMMAD NOER FADLAN. Nim: 609411047. Penerapan Model Pembelajaran *Cooperative Tipe STAD (Student Teams Achivement Division )* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Passing Bola Basket Pada Siswa Kelas VIII SMP Swasta Kartika I-1 Medan Tahun Ajaran 2013-2014. (Pembimbing : SURYADI DAMANIK ) Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2014**

Penelitian ini dilaksanakan di SMP Swasta Kartika I-1 Medan tahun ajaran 2013-2014. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar Passing Bola Basket dengan menggunakan Penerapan *Cooperative Learning Tipe STAD ( Student Teams Achivement Divisions )*. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Swasta Kartika I-1 Medan yang berjumlah 29 siswa.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas. Untuk memperoleh data dalam penelitian ini maka dilakukan tes hasil belajar I dan tes hasil belajar II yang berbentuk aplikasi teknik dasar *Passing* Bola Basket sebanyak dua kali pertemuan.

Setelah data terkumpul dan dilakukan analisis maka diperoleh hasil analisisnya : (1) Pada siklus I setelah tes hasil belajar I dapat dilihat bahwa dari 29 orang siswa yang menjadi subjek dalam penelitian ini, ternyata hanya 18 orang siswa (62,06%) yang sudah memiliki ketuntasan belajar, sedangkan selebihnya yaitu 11 orang siswa (37,94%) belum memiliki ketuntasan belajar. Nilai rata – rata yang diperoleh hanya mencapai 74,06. (2) Pada siklus II dapat dilihat bahwa ternyata dari 29 orang siswa, terdapat 24 orang siswa yang tuntas (82,75%) yang sudah memiliki ketuntasan belajar, sedangkan selebihnya yaitu 5 orang siswa (17,25%) belum memiliki ketuntasan belajar. Nilai rata – rata yang diperoleh mencapai 80,06. Berdasarkan hal itu maka dapat ditarik kesimpulan bahwa dengan menggunakan model pembelajaran *Cooperative Learning Tipe STAD ( Student Teams Achivement Divisions )* dapat meningkatkan hasil belajar *Passing* Bola Basket pada siswa kelas VIII SMP Swasta Kartika I-1 Medan Tahun Ajaran 2013-2014.